

にしてつ ミャンマー連邦共和国に緊急援助物資を

2015年10月12日

にしてつ(NNR GLOBAL LOGISTICS)は、国際協力機構(JICA)のご依頼でミャンマー連邦共和国で発生した洪水被害に対しての 追加の緊急援助物資輸送を行いました。

緊急輸送物資の蚊帳10,000張は、9月23日にヤンゴンに到着し、翌24日にヤンゴン国際空港にて物資引渡しの式典が行われ、無事に引き渡し完了いたしました。

関連記事: <http://www.jica.go.jp/information/jdrt/2015/20150925.html>

引渡し式典には、ミャンマー側から、タン・ウェイ保健省公衆衛生局副局長が、日本側から樋口健史日本国特命全権大使、三條明仁JICAミャンマー事務所次長らが式典に出席され、タン・ウェイ副局長より、緊急援助物資の共与に感謝の意が表明されると共に、共与された蚊帳は被災地の感染症対策に活用するとのお言葉がありました。これに対し、日本代表として樋口健史大使からは、洪水被害で犠牲になられた方々に哀悼の意が示されるとともに、日本はミャンマーと同様に自然災害が勃発する国であり、日本国民は今回の災害に遭われたミャンマーの人々へ強い共感を持っている旨が伝えられました。



樋口大使からタン・ウェイ保健省公衆衛生局副局長への供与物資の引き渡しの様子
国際協力機構(JICA)ホームページより

これからも、にしてつ は、お客さまへ高品質なサービスの提供により社会に貢献して参ります。